
会議録 

会議の名称 平成24年度 第3回西東京市スポーツ推進審議会 

開催日時 
平成24年6月13日（火曜日） 
19時00分から19時45分まで 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 
委員：北岡会長、指田委員、内田委員、村上委員、岡田委員、池上委員、

林委員、諸岡委員 飯塚委員、姉松委員 
事務局：等々力課長、佐々木課長補佐、後藤係長、國府方係長、齋藤主事 

議題 
1 西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会委員の選出について 
2 その他 

報告事項 
1 スポーツ祭2013について 
2 その他 

会議資料の

名称 

資料1 西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会設置要網 
参考資料1 指定管理者公募スケジュール（案）（当日配布） 
参考資料2  西東京市スポーツ施設・運動施設 平成23年度事業報告書

（当日配布） 
参考資料3 平成23年度西東京市スポーツ推進委員会 活動記録（当日配

布） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

1 配布資料の確認 
 
2 議題 
（1）西東京市スポーツ設置指定管理者候補選定委員会委員の選出について 
○事務局： 
平成24年度（平成25年3月31日）で、現在の指定管理者であるMTNT共同事業体の5年間の任

期満了に伴い、新たな指定管理者を選定するため西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選

定委員会（以下「委員会」という。）を設置する。スポーツ推進審議会委員の中からも、委

員会の委員を1名選出しなければならないのだが、委員会は平日の昼間に開催される予定な

ので、都合のつく方にお願いしたい。 
 
○会長： 
ただいま、事務局から説明があったが立候補される方はいるか。 
 
○委員： 
（立候補なし） 



 
○事務局： 

立候補がなければ、事務局から姉松委員を推薦したい。 
 
○委員： 
姉松委員了承。異議なし。決定。 
 
（2）その他 
○事務局： 

平成18年度に策定されたスポーツ振興計画が25年3月31日で終了する。新たにスポーツ推

進計画を策定することに伴い、今年度中に市民意識調査を実施予定。今後、調査支援業者を

選定し6月中に契約、7月に調査内容の検討、10～11月には調査実施予定である。調査対象者

は一般市民、児童学生、スポーツ団体等を予定している。17年度に行った調査と比較しなが

らスポーツ推進計画の策定を進めていきたい。今後、審議会でも市民意識調査及びスポーツ

推進計画の策定に関る審議をお願いさせていただくのでご理解とご協力を賜りたい。 
 
○会長： 
 ただいま、事務局から報告があったが御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
 市民意識調査等に関る審議を行う際の参考資料に、前回実施された平成17年度の調査内容

等の資料を見せてもらいたい。 
 
○事務局： 
 次回の審議会でお持ちさせていただく。 
 
3 報告事項 
（1）スポーツ祭東京2013（第68回国民体育大会）について 
○事務局： 
 平成25年9月28日からスポーツ祭東京2013（第68回国民体育大会）（以下「国体」とい

う。）が開催されます。今年度の5月16日にMTNT共同事業体及び都立田無工業高校の御協力

のもとで、国体啓発用のカウントダウンボードを作成し、保谷・田無両庁舎に設置したので

御報告させていただく。 
また、現在は協賛団体及び市民協力員の募集を行っているところである。市民協力員につ

いては、今年度の8月（8月11日～13日）に行う国体のリハーサル大会の協力員として募集し

ており、市報、ホームページにて告知をし、30名程度の応募を予定している。その他、市内

各所公共施設、武蔵野大学等の市内全域に告知用のチラシを設置している。 
国体リハーサル大会の実施本部員としては市職員を約50名動員し、本大会に向けた大会運

営の検証を行い、万全を期していきたい。まだ、市民への周知活動は足りない部分があると

感じているが、今後も全力で取り組んでいきたい。 
その他国体リハーサル大会の実施に伴い、スポーツ振興課国体推進係の執務室が、総合体

育館に一時移転する。（移転期間は8月6日～15日） 
 
○会長： 
ただいま、事務局から報告があったが御意見や御質問はあるか。 



 
○委員： 
（質問・意見なし） 
 
○事務局： 

続いて、デモンストレーションとしてのスポーツ行事のティーボールについてご報告させ

ていただく。西東京市ティーボール連盟の要望もあり、平成24年11月25日に早稲田大学東伏

見キャンパス準硬式グラウンドにてリハーサル大会を実施する予定である。本大会は平成25
年9月15日実施予定。リハーサル大会と比較すると、参加チーム数等を含めた実施規模が大

きく違うので、現在会場を調整中である。本大会では市内及び都内のチームを一般公募して

多くのチームに参加してもらい、今後も早稲田大学と連携を図って準備を進めていきたい。

国体開催を通じて来場される多くの方に西東京市をPRしていきたい。 
また、冬季国体は東伏見のアイスアリーナで、平成25年1月28日から2月1日にかけて開催

される予定である。事務局は東京都であり、市は運営には関ってないが御報告させていただ

く。 
 
（2）その他 
○事務局： 

ロンドンオリンピックトライアスロン競技日本代表に、市内在住の井出・足立両選手が選

出され、6月5日には報告のため市長を表敬訪問した。今後は、懸垂幕等を作成し、応援して

いきたいと考えている。皆様にも応援していただけるようお願い申し上げる。 
 
○会長： 
ただいま、事務局から報告があったが御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
（質問・意見なし） 
 
○会長： 
 本日予定されている議題は全て終了した。 

以上。 
 

 


